

**Antwort der Verwaltung
auf die Anfrage der/des**

: Bündnis 90/Die Grünen-Ratsfraktion

für die Ratssitzung am

: 05.11.2010

THEMA

: Göttingen – Hauptstadt des fairen Handels

Antwort erteilt

: Oberbürgermeister Meyer

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt:

zu a:

Der genaue Termin der Auslobung ist noch nicht bekannt – vermutlich wird man sich seitens der „Servicestelle Kommunen in der einen Welt“ an den vorherigen Wettbewerben orientieren. D.h. es wird Mitte/Ende April 2011 damit zu rechnen sein. Der Wettbewerb läuft drei Monate, dementsprechend wird der Abgabetermin Mitte/Ende Juli liegen.

zu b:

Der erste Kontakt mit dem „EPIZ – Entwicklungspolitisches Informationszentrum“ wurde zeitnah aufgenommen.

zu c:

Es gibt noch keinen Termin.

zu d:

Wie schon dargelegt, fehlen der Verwaltung finanzielle und personelle Ressourcen sich dieses Themas intensiver anzunehmen. Daher war es bisher leider nicht möglich, eine Veranstaltung zu organisieren. Da sich diese Situation in absehbarer Zeit nicht ändert, wird die Verwaltung die Initiative nicht ergreifen, ist aber gern bereit soweit möglich Aktivitäten zu unterstützen.